



Visita a Valparaíso del Ministro de Transportes enfurece al Gobernador: acusa no haber sido informado y lo califica de "irrespetuoso"



No es un misterio que el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, no tiene pelos en la lengua cuando se trata de criticar al Gobierno o a sus autoridades.

Muestra de aquello han sido sus críticas al Ministerio del Trabajo por el financiamiento de los programas pro-empleo; o al Ministerio de Vivienda y Urbanismo por el proceso de reconstrucción tras el megaincendio de febrero de 2024; y, sobre todo, al Ministerio de Hacienda por el presupuesto que se define para la Región de Valparaíso.

Ahora el blanco de sus críticas fue el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, a quien apuntó por no haberle comunicado su visita a la Región de Valparaíso para dar a conocer los nuevos sistemas de pago en los trolés, buses eléctricos y ascensores porteños, actividad realizada este miércoles 22 de enero.

"Voy a decir algo que no es muy popular y que se lo hemos dicho mu-

Tras asegurar que se enteró por la prensa de la visita del Ministro de Transportes, Rodrigo Mundaca dijo que era "muy impropia esa conducta". No obstante, Juan Carlos Muñoz lo desmintió, diciendo que la autoridad regional fue invitada a la actividad a través de EFE.

chas veces al Ejecutivo, de que nos parece muy irrespetuoso que vengan Ministros al territorio y que nos enteremos por la prensa que están acá", comenzó Mundaca. "Me enteré hace una hora que el Ministro de Transportes está con EFE, y me parece que es muy impropia esa conducta de Ministros de Estados que vienen a la región", continuó indicando un molesto Gobernador Regional de Valparaíso.

Luego, aseguró que el delegado presidencial regional Yanino Riquelme "se enteró anoche" de la visita del ministro Muñoz. Luego de decir aquello, dijo que "no sé si lo meteré en algún problema, Delegado, pero creo que se enteró anoche". El líder del Ejecutivo en la

región sólo asintió con una sonrisa, sin decir una sola palabra...

Mundaca remarcó que "yo, en lo particular, me acabo de enterar que el Ministro de Transportes está acá, en circunstancias que el Gobierno Regional tiene proyectos y programas muy importantes con EFE (Empresa de Ferrocarriles del Estado)". El Gobernador cerró sus palabras manifestando que "le voy a pedir al Ministro de Transportes que cuando venga al territorio, por lo menos a las autoridades que estamos al frente del desarrollo de la región, les informe y no se mande solo".

Si lo expresado por la autoridad regional fue directo al hueso, la respuesta del ministro Juan Carlos Muñoz no se quedó atrás: "Nos-

otros emitimos invitaciones, desde EFE, a todos los actores, y entiendo que la invitación al gobernador Mundaca salió desde EFE y me hubiese gustado verlo acá", sostuvo el secretario de Estado.

Y continuó declarando que "para nosotros es importante, cuando vamos a distintas regiones, contar con este tipo de vínculos con las autoridades locales, sean alcaldes, gobernadores o parlamentarios. Es lo que nos gusta hacer".

También comentó al finalizar la pauta de prensa relacionada al nuevo sistema de pago que tendrán los trolés, buses eléctricos y ascensores de Valparaíso que "entendemos el transporte como una dimensión de nuestra sociedad, en que es importante que los distintos tipos de actores estemos involucrados: mundo privado y mundo público". Finalmente, sostuvo que "por eso entiendo que desde EFE sí salió una invitación hacia la Gobernación Regional y me hubiese encantado verlo acá (a Mundaca)".